

Beschlussvorschlag:

Beschlussvorschlag:

- 1. Der Ausschuss für Wirtschaft und Tourismus spricht sich für die Fortführung des gemeinsamen regionalen Wirtschafts- und Wissenschaftsmarketings mit den Partnern Stadt Bonn und Kreis Ahrweiler aus.**
- 2. Die Beteiligung des Rhein-Sieg-Kreises als Unteraussteller am Messestand der Stadt Bonn auf der EXPO REAL wird auf Basis der neuen Standkonzeption und der Optimierung der Wahrnehmung des Rhein-Sieg-Kreises bis 2021 weitergeführt. Ebenso der Messeauftritt auf der Hannover Messe.**
- 3. Hinsichtlich der Beteiligungen an Messen (Teilnahme, Ausstieg, neue Messeformate ab 2022) im Bereich des Wirtschafts- und Wissenschaftsmarketings soll der Rhein-Sieg-Kreis – auf Basis der definierten Rahmenbedingungen für ein zukünftiges gemeinsames Standortmarketing wie unter Gliederungspunkt C. erläutert - zukünftig:**
 - a) auf der Leitmesse Hannover Messe als Wissenschaftsregion Bonn/ Rhein-Sieg/ Ahrweiler im Verbund mit der Stadt Bonn und dem Kreis Ahrweiler auftreten,**
 - b) auf der Leitmesse EXPO REAL als Wirtschaftsregion Bonn/ Rhein-Sieg/ Ahrweiler im Verbund mit der Stadt Bonn, dem Kreis Ahrweiler und dem Verein Köln Bonn e.V. auftreten.**
- 4. Hinsichtlich einer möglichen Beteiligung an neuen Messeformaten (wie z.B. der MIPIM oder der polis Convention) soll der Rhein-Sieg-Kreis im Hinblick auf Sach- und Kosteneffizienz auf schon bestehende Präsentationsplattformen zurückgreifen.**
 - a) Bei der MIPIM sollen entweder Anschließermodule am Gemeinschaftsstand von NRW genutzt oder eine Präsentation der Angebote unter dem Dach der Metropolregion Rheinland angestrebt werden.**
 - b) Die polis Convention soll optional als Anschließermodule am Gemeinschaftsstand des Verein Köln Bonn e.V. besucht werden.**